



ESCOLARES ASUMEN LIDERAZGO POR UN PLANETA VERDE!

El 27 de mayo, la Plaza Bolívar del Congreso de la República fue testigo del Encuentro Interescolar de Líderes en Acción Contra el Cambio Climático.

Participaron escolares de secundaria de la brigada ecológica de 50 delegaciones estudiantiles de Lima y Callao, una actividad inspiradora organizada por la Primera Vicepresidencia del Parlamento y la Oficina de Participación Ciudadana.

¡La energía y el compromiso ambiental eran palpables en el aire mientras los estudiantes se congregaban para compartir experiencias y proponer soluciones!

👉 Durante dos paneles de discusión, jóvenes líderes como **Abel, Mauricio, Valerie, Daira, Alisa, Santiago, Fabián, Milagros, Fernando, Camila, Paula, Kassia, Carlos y Viviana** inspiraron a todos con sus ideas para proteger el planeta.

👉 El primer vicepresidente del Congreso, **Arturo Alegría**, destacó la importancia del compromiso juvenil en la lucha contra el cambio climático y ratificó el apoyo del Parlamento. Estuvo acompañado del ministro del Ambiente, **Juan Carlos Castro Vargas**, los congresistas **Alejandro Caveró** y **Edward Málaga**, la jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, **Karina Beteta**, y la regidora **Yaneth Alonzo**, en representación del Alcalde de Lima.

La jornada estuvo llena de actividades emocionantes: desde juegos y dinámicas que fortalecieron nuestro espíritu de equipo hasta la entrega de reconocimientos a las instituciones educativas por su valiosa contribución en la lucha contra el cambio climático.

Además, tuvimos la oportunidad de conocer de cerca las acciones del Ministerio del Ambiente y la labor de la Oficina de Participación Ciudadana durante un recorrido por los stands instalados en la Plaza Bolívar.

¡Juntos podemos hacer la diferencia en la construcción de un futuro más verde y sostenible.